
石川台中学校改築事業 基本構想・基本計画 説明会 質疑・意見一覧 

令和 6 年２月 19 日（月）19：00 

於：石川台中学校 体育館 

No. 質疑または意見 回答 

1 工事は何年くらいかかりますか。 詳細は今後の設計時に検討しますが、令和 8 年頃から 5～6 年の工事

を想定しています。 

2 正門が南側になるということですが、南側の道路は一方通行で狭く 

緑道もあります。どのように整備していくのでしょうか。 

また、工事車両も南側道路を通るのでしょうか。 

緑道の再整備も含めて、生徒の安全を考慮した計画となるよう検討を

進めてまいります。 

工事の詳細については今後の検討となりますが、敷地内で工事エリア

が移り変わっていくような工事ステップですので、工事車両が通る時

期も発生します。 

3 太陽光発電パネルはどこに、どの程度設置予定なのでしょうか。 設置する位置は、屋上を想定しています。太陽光パネルの設置面積等

は、今後の設計時に検討します。 

4 プールが屋上になるとのことですが、近年は気温が高くてプールの授

業が中止になることがあります。日除け対策などは行うのでしょう

か。 

バリアフリー対策などを行うと、現状より校舎が大きくなります。そ

れに伴い校庭が狭くなってしまうため、プールは屋上に計画すること

で校庭面積を確保する計画としております。庇の設置など日除け対策

については、今後具体的に検討を行ってまいります。 

5 温水プールでの対応は検討していないのでしょうか。 温水プールを設置する予定はありません。 

6 現在の石川台中学校には武道場はありませんが、なぜ武道場をつくる

のでしょうか。 

中学校では武道が必修となっておりますので、体育館を使用中でも武

道が出来るようにということと、ダンスなど他の用途でも使えるた

め、学校改築を行う際には全ての学校で整備しています。 

7 ラーニングコモンズに大村はま先生のコーナーが設置されるとのこと

ですが、ラーニングコモンズも地域開放を行うなどして、誰もが大村

はま先生の教育に触れられるようになると良いと思います。また、地

域開放室はどのような使い方を想定していますか。 

大村はま先生の資料が開放できるような計画を今後検討してまいりま

す。地域開放室には地域の方にもご利用いただける会議室などを整備

する予定です。 

 


